



Proklamation: Gunst auf Gottes Volke

Wir rufen Gunst über Gottes Volk in deutschsprachigen Raum aus!

Wir sind Menschen, die Gott lieben.

Seine Gunst wird wie eine Decke über uns breitet.

Wir setzen das Königreich Gottes und Seine Gerechtigkeit an der ersten Stelle.

Wir jagen der Gerechtigkeit nach.

Wir entlarven das Unrecht und erheben einen Standard der Gerechtigkeit in diesem Land.

Gerechtigkeit erhebt eine Nation.

Menschen, die der Gerechtigkeit hinterher sind, werden überschüttet mit Gunst.

Sie werden alle ihre Reich Gottes zentrierte Träume wahr werden lassen.

Sie gewinnen Einfluss -

Tore der Möglichkeiten öffnen sich vor ihnen — vor uns!

Tore, die nur Gott aufschließen kann, werden vor uns aufgetan!